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旭川藤星高等学校 

２０２４年度 学校関係者評価シート（集計結果） 

          2025.5.１２ 

１ 実施時期 2025 年４月１４日～4 月 30 日 

２ 実施方法 郵送にて学校関係者へ依頼しその結果を集計 

３ 評 価 者 【評価者】（保護者と教師の会会員）9 名  【回答者】  7 名  【未回答】  2 名 

４ 評価結果 

【評価方法】＊( )内はポイント 

Ａ．十分に達成されている（４） Ｂ．達成されている（３） 

Ｃ．取り組まれているが成果が十分ではない（２） Ｄ．取り組みが不十分である（１） 

（１）教育理念や目的について 

評価 A 4 B 2 C ０ D 1 平均 3.３ （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・特にありません。強いて言うなら、「学ぶ体力作り」ができるといいと思います。 

（２）本年度の重点目標や経営方針について 

評価 A 4 B 2 C 0 D 1 平均 3.３ （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・進路に関しては、「やりたい事」「なりたいもの」への実現に向けての助言や指導の他、先生

方にはひたすらに応援して欲しいです。無謀な挑戦だとしても。失敗も成功も人生の通過

点であることを学んでほしいと思います。 

（３）多様な教育、特色ある教育に対する支援について 

評価 A 3 B 3 C ０ D 1 平均 3.１ （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・進学コースも、長期休暇時の講習会を行ってほしいです。寺子屋的なものでもいいので。

英検等の検定前の講習もあるとうれしいです。 

（４）教育の成果について 

評価 A 4 B 2 C 1 D ０ 平均 3.４ （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・自主的に学ぶということが実践されていると思います。自宅学習も、タブレットを活用しなが

ら行っていて、とても良いと思います。 

・早い段階での表示がありますが、生徒の意識が低いので、間近になって焦る傾向が見られ

る。 

（５）教員研修など教員の資質向上への取組について 

評価 A 3 B 3 C 0 D 1 平均 3.１ （未回答 1） 

（改善の方策やご意見） 

・特にありません。 

・新人教育を主に取り組むことも必要と感じます。 
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（６）生徒募集活動について 

評価 A 2 B 2 C 3 D ０ 平均 3.1 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・在校生が各中学校の学校紹介(進路説明)に参加する。これ以外でも、出張スクール的なも

のをするとか。（オープンスクールでどのような事をしているのか話すと興味を持ちやすい）

部活動の合同練習会等。 

・藤星の良いところは卒業すると大いに感じます。保護者の意見をアピールしても良いかも。 

（７）教育に関する環境について 

評価 A 4 B 3 C 1 D ０ 平均 3.9 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・特にありません。 

・美しい学校だと思います。 

（８）保護者、住民への情報の公開や連携について 

評価 A 4 B 0 C 2 D 1 平均 2.9 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・特にありません。 

・部活の活動など、もっとアピールしても良いと思います。 

（９）学校の危機管理や法令順守について 

評価 A 2 B 3 C 0 D 2 平均 2.7 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・正直よくわかりませんが、災害時の対策や備蓄の確保等、行っていることを保護者に公開

して欲しい。 

・校内で金銭の盗難、物品の盗難が疑われるようなことが、生徒に起きている(複数)という

件に不安がある。 

・見直し中のことと思いますので、良い結果になれば良いと思います。 

（10）社会貢献・地域貢献について 

評価 A 2 B 2 C 2 D 1 平均 2.7 （未回答 0） 

（改善の方策やご意見） 

・放課後や長期休暇中に、介護施設や児童館、病院への慰問お手伝い等、継続できる取り組

みを行うのは…？ 

・藤星のイメージが弱い気がします。 

(11) その他、本校の取り組みに対する意見 

 ・サッカー部を作ってください。お願いします。男子生徒向けの運動部がもう少し増えると、

入学希望者は増えると思います。私の周りも、部活動で入学をあきらめる話をよく聞きま

す。もったいないです…藤星高校は治安が良いから入れたい親は多いです。 

・量より質で頑張っていただきたいと思います。十分に誇らしい学校だと思います。 

 


